

El turismo debate sobre el uso de las nuevas tecnologías - El Mundo Castellón al Día - 12/05/2017

El turismo debate sobre el uso de las nuevas tecnologías

El Congreso de Turismo de la FUE-UJI acogió ayer ponencias sobre innovación y economía colaborativa

EL MUNDO CASTELLÓN
El Congreso Internacional de Turismo Universidad-Empresa (FUE-UJI) clausuró ayer su 20ª edición no sin antes plantear a lo

largo de dos jornadas de trabajo algunos de los retos a los que se enfrenta la industria turística, como por ejemplo, la regulación de determinados modelos de negocio basa-

dos en la economía colaborativa.

Una ponencia plenaria sobre el uso de la inteligencia competitiva en la gestión de los destinos abrió ayer la sesión, con el experto de la Universidad italiana de Molise, Angelo Presenza. A continuación, un panel de expertos sobre el uso de los datos en la estrategia del destino, moderado por Rafael Lapiedra, decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la UJI, aportó el enfoque tecnológico al congreso, con la parti-

cipación de especialistas en monitorización y análisis de datos aplicados a la gestión turística. Otro panel de expertos sobre aportaciones en inno-

vación turística de centros de investigación estuvo moderado por el Catedrático de la UJI y director del congreso Diego López Olivares. Jean

Pierre Lozato-Giotart, experto en desarrollo turístico internacional de la Universidad Sorbona III, expuso su visión sobre destinos y modelos turísticos sostenibles en un mundo globalizado.

En las sesiones de trabajo se han presentado un total de 41 comunicaciones de expertos de múltiples nacionalidades.



Ponentes, ayer, durante el último día del congreso de turismo. E. M.